

TWC DA NANG- HOI AN

04 HARI/03 MALAM

HIGHLIGHTS:

- - Menikmati hidangan khas Vietnam untuk makan siang
- - Jelajahi situs warisan budaya dunia di kota kuno Hoi An, dan kunjungi tempat suci Pegunungan Marmer di Da Nang.

HARI 01: DA NANG

Setibanya di bandara Internasional Da Nang, bertemu dengan perwakilan kami dan diantar ke hotel untuk check-in. Bermalam di Danang.

HARI 02: DA NANG - BA NA -DANANG

(MP/MS/MM)

Sarapan di hotel. Transfer ke Stasiun Bana Hills. Anda memiliki kesempatan untuk naik kereta gantung dengan sistem modern yang membantu Anda melihat pemandangan dari atas, sangat menakjubkan dan menarik sambil menikmati rasa terbang di langit biru di tengah-tengah awan dan angin. Anda akan mengunjungi beberapa vila Prancis kuno dalam perjalanan serta jembatan gantung, Nui Chua & Puncak Gunung (di ketinggian 1.487m). Anda akan menikmati makan siang sambil menikmati pemandangan yang spektakuler. Sore hari, Anda akan mengunjungi vila Vong Nguyet di mana Anda akan mengunjungi gudang anggur, Pagoda Linh Ung, monumen Buddha Sakyamuni dan Taman Fantasi dan Jembatan Emas. Kembali ke Danang. Melewati Jembatan Naga, Patung Ikan dan Jembatan Cinta. Makan malam di restoran lokal. Bermalam di Danang.



HARI 03: DA NANG – HOI AN - DANANG

(MP/MS/MM)

Sarapan pagi di hotel. Mengunjungi Son Tra Peninsula, waktu bebas untuk berbelanja di Pasar Han. Makan siang di restoran lokal. Transfer ke Hoi An. Ikuti tur jalan kaki Temukan kota bersejarah yang dulunya merupakan kota pelabuhan yang makmur selama abad ke-16 hingga ke-18. Komunitas pedagang asing yang cukup besar menghasilkan gaya arsitektur yang unik dengan pengaruh Vietnam, Cina dan Jepang setelah itu lanjutkan dengan tur jalan kaki di Hoi An ke Balai Pertemuan dan Kuil Cina, rumah-rumah tua & Jembatan Tertutup Jepang, Makan malam di restoran lokal. Kembali ke Danang. Bermalam di Danang

HARI 04: DANANG – JAKARTA

(MP)

Makan pagi di hotel , selanjutnya acara bebas sampai tiba saatnya diantar ke airport utuk penerbangan kembali ke tanah air .

TWC DA NANG- HOI AN

04 HARI/03 MALAM

HARGA TOUR (IDR PER ORANG)

Berlaku : 05 JAN – 31 MAR 2025

HOTEL	02-03 PAX	04-05 PAX	06-08 PAX	09-11 PAX	12-14 PAX	SGL SUP
KOVA DIAMOND DANANG 3*	7.065K	5.102K	4.317K	4.005K	3.690K	1.021K
EDEN OCEAN VIEW DANANG 4*	7.300K	5.338K	4.710K	4.239k	3.925kK	1.099K

Note: Harga dapat berubah sewaktu – waktu . Silahkan menanyakan harga terupdate sebelum melakukan pembukuan
Pembayaran dalam Rupiah mengikuti Kurs yang ditentukan oleh TWC pada saat pembayaran

HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none"> . Menginap selama 03 malam di hotel Danang. - Sarapan setiap hari di hotel - Transportasi pribadi dengan kendaraan ber-AC - termasuk biaya tol dan parkir. . Pemandu berbahasa Inggris lokal di Da Nang, Hoi An . Makanan sesuai rencana perjalanan . Kereta Gantung di Bukit Bana . Makan siang prasmanan di Bana Hills . Semua biaya masuk seperti yang disebutkan dalam rencana perjalanan. - 02 botol air mineral per orang per hari tur. - Semua tur, transfer, dan makanan sesuai rencana perjalanan 	<ul style="list-style-type: none"> - Semua tiket pesawat internasional dan domestik - Semua makanan tambahan. - Harga dapat berubah sesuai dengan penambahan/pengurangan jumlah peserta. - Tur dan kegiatan opsional yang tidak disebutkan dalam rencana perjalanan - Tip untuk pengemudi + pemandu (USD \$5.00 per orang per hari) - Barang-barang yang bersifat pribadi seperti panggilan telepon, film berbayar, layanan kamar, mini bar, binatu, atau pengeluaran lain selama tur. - Festival kembang api di Danang

Agent Com : Rp 200.000 / org

update : in/VK/15/02/23/U15700